



東国分中だより

令和7年3月25日

NO.16

学校 HP

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」
～知・徳・体の調和のとれた生徒～

<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

東国分爽風学園
市川市立東国分中学校
校長 植木 昭貴



令和6年度「修了」

1年間、ありがとうございました。

3月13日（木）、穏やかな春の陽気につつまれて挙行された第44回卒業証書授与式…、115名の卒業生が立派な姿で巣立っていきました。

卒業式前日は、1、2年生達が校舎内清掃、教室装飾、式場設営等の準備を一生懸命してくれました。卒業生が巣立った後も、4月以降、新2、3年生が東国分中の中心となって学校を引っ張っていってくれるであろう「頼もしさ」を感じました。

そして本日、修了式を迎える、1年間の教育活動が終わりました。1年間、大きな事故等なく無事に終えることができたのは、生徒たちの頑張り、先生方の指導・支援、そして家庭や地域の皆様方の温かなご理解とご協力があってこそです。令和7年度も学校・家庭・地域が三位一体となって生徒たちの成長をサポートして参りたいと思いますので、今後とも変わらぬご理解、ご協力を宜しくお願いいたします。

明日から春休みになります。期間は短いですが、年度末の「節目」です。心機一転、新年度に良いスタートが切れるよう、準備を整えておきましょう。



PTA「花ボランティア」～ご協力、ありがとうございました！

3月10日（月）、本校の地域学校協働活動推進員さんから保護者の方に呼び掛けていただき、「花ボランティア」活動が行われました。有志の保護者の方と環境美化委員会の生徒たちで、花壇やプランターに花の苗を植え、卒業式前に学校を花いっぱいにして、卒業生をお祝いしてくれました。ご参加、ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

